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Kurztitel  
 
Eine Kulturförderabgabe für die Landeskulturhauptstadt Magdeburg 

 

 
Die Landeshauptstadt Magdeburg könnte eine Kulturförderabgabe zur Besteuerung von 
entgeltlichen privaten Übernachtungen in Beherbergungsbetrieben erheben. Eisenach, Erfurt 
oder Potsdam zeigen, dass es möglich ist, diese Abgabe wirtschaftlich und zum Nutzen 
dieser Kulturstädte zu erheben. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Wie hoch war die Zahl der Übernachtungen in den letzten fünf Jahren in Magdeburg? 
 

2. Wie hoch war davon (siehe Frage 1) jeweils die Zahl der entgeltlichen privaten 
Übernachtungen? 

 
3. Warum verzichtete Magdeburg bisher auf mögliche Mehreinnahmen und den Nutzen, 

der sich durch die Besteuerung von entgeltlichen privaten Übernachtungen in 
Beherbergungsbetrieben in anderen Kulturstädten ergeben? 

 
Ich bitte um mündliche und schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
Karsten Köpp 
Stadtrat 
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